

Ministro de Gobierno

“Audio es prueba contra Morales”

> Resultados de la pericia en audiología forense realizada en Colombia señalan “alta probabilidad” de identificación de la voz del expresidente Evo Morales que, en una conversación telefónica del 19 de noviembre de 2019 con un cocalero acusado por narcotráfico, ordenó impedir el ingreso de alimentos a ciudades. Acción que llevaría a probar que la exautoridad cometió delito de sedición y terrorismo



DIRECTOR NACIONAL DEL INSTITUTO DE INVESTIGACIONES FORENSES (IDIF), ANDRÉS FLORES.

Colombia, concluye que hay “alta probabilidad” de que la voz sea de Evo Morales.

El 19 de noviembre de 2019, en plena convulsión por ataques de terroristas que vivía el país; luego que Evo Morales renunciara y huiera después que se descubrió el fraude electoral; el ministro de Gobierno Arturo Murillo dio a conocer una conversación entre un dirigente cocalero acusado de ser narcotraficante y el expresidente desde su asilo en México; en el que instruyó realizar cercos en ciudades capitales para que no pasen alimentos y ordenaba “dar batalla dura a los fascistas, racistas (...)”.

“No es un presunto audio, es un audio del buscado por terrorismo, expresidente del país Evo Morales, que confirma que es su voz, los laboratorios de Colombia lo com-

probaron y con esto, el caso en la Fiscalía continuará para los temas legales correspondientes que ameriten”, declaró el ministro Murillo.

“De la pericia realizada en cumplimiento de todos los estándares y procedimientos internacionales legalmente previstos, se determina la alta probabilidad de identificación de la voz del señor Evo Morales Ayma, tal como se describe el informe remitido por el CTI de la Fiscalía General de Colombia, siendo ese el nivel más alto de identificación”, dijo el director del Idif.

Según explicó a EL DIARIO el coronel en servicio pasivo del Ejército, especialista en Inteligencia, Jorge Santistevan, con el resultado del estudio se confirma que es la voz de Evo Morales, porque dice “alta probabilidad” es decir, “hay un 99.9 % de probabilidad que el audio sea real”.

La Fiscalía General del Estado, en resguardo de la cadena de custodia, recibió de funcionarios de la Cancillería de Bolivia, dos sobres cerrados y un folder con la documentación remitida por el CTI de la Fiscalía General de Colombia, como resultado del requerimiento de cooperación jurídica internacional solicitada por la Fiscalía de Bolivia, dentro del proceso seguido de oficio contra Juan Evo Morales Ayma, Faustino Yucra y otros, por la presunta comisión de los delitos de terrorismo y sedición.

La documentación fue puesta a conocimiento de la comisión de fiscales a cargo de la investigación, a través del coordinador Rudy Terrazas, para su incorporación al cuaderno de la investigación y su posterior valoración resguardando en todo momento la cadena de custodia.

Salud

Dio negativo análisis de caso sospechoso de coronavirus

> Según declaraciones del Ministro de Salud a red ATB, la contraprueba también tuvo resultado negativo

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

El caso sospechoso de coronavirus, detectado en la ciudad de La Paz que afligió a todo el país en las últimas 48 horas, dio negativo en la primera prueba de laboratorio, informó inicialmente el ministro de Salud, Aníbal Cruz.

“Se realizó las medidas de bioseguridad y las pruebas de laboratorio respectivas, ayer hemos tenido el primer resultado y este resultado ha salido negativo”, dijo.

En horas de la noche, la misma autoridad declaró para el programa “Estudio Abierto” de la televisora ATB, que “la contraprueba también arrojó un resultado negativo”.

EL DIARIO trató de verificar esta información con la jefa

nacional de Epidemiología, Dra. Carola Valencia, quien se disculpó por no poder dar información, ya que “no está autorizada para brindar declaraciones sobre el tema”. “El ministro es portavoz oficial”, dijo.



MINISTRO DE SALUD, ANÍBAL CRUZ.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

El director nacional del Instituto de Investigaciones Forenses (Idif), Andrés Flores, informó ayer que el resultado de la pericia en audiología forense relacionado al audio Morales - Yucra, que se solicitó al Cuerpo Técnico de Investigación (CTI) del Ministerio Público de

50 países con infectados

Crisis sanitaria por coronavirus



EL CORONAVIRUS GOLPEA IRÁN.

Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo

El coronavirus sigue expandiéndose y ya afecta a 50 países del mundo, con nuevos casos de contagios y víctimas fatales en Asia, Europa y el primer paciente confirmado en América Latina, un ciudadano brasileño que estuvo en Italia.

Según la casa de estudios Johns Hopkins, que realiza un mapa actualizado con los casos que declara cada nación, la lista (por orden de gravedad) incluye a China, Corea del Sur, Italia, Japón, Irán,

Singapur, Hong Kong, Estados Unidos, Tailandia, Bahrein, Taiwán, Alemania, Kuwait, Australia, Malasia, Francia, Vietnam, España, Emiratos Árabes, Reino Unido, Canadá, Macao, Irak, Omán, Filipinas, Croacia, India, Israel, Líbano, Finlandia, Suecia, Rusia, Pakistán, Austria, Afganistán, Nepal, Camboya, Noruega, Argelia, Bélgica, Georgia, Dinamarca, Macedonia del Norte, Suiza, Brasil, Rumania, Estonia, Egipto, Grecia y Sri Lanka, además del famoso barco crucero que tiene cientos de casos y está en cuarentena en Yokohama, Japón.

Comicios

FPV dio ultimátum a Chi Hyun Chung

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

La directiva del Frente Para la Victoria (FPV) dio ayer un plazo de 48 horas al candidato presidencial por ese partido, Chi Hyun Chung, para que pida disculpas por vulnerar el reglamento interno de esa organización o caso contrario renuncie a su postulación en las elecciones nacionales, pautadas para el 3 de mayo.

El dirigente Israel Rodríguez denunció que el candidato cobra montos económicos a los postulantes a aspirantes para diputados y senadores por esta tienda política, también exigió explicaciones por las declaraciones que realizó en los últimos días en contra de la preparación académica de habitantes de El Alto.

Ganó en Santa Cruz

Bolívar continúa con paso de triunfador

Inf. Suplemento Deportivo

Desde ayer, Bolívar comparte la punta de la tabla de valoraciones en el campeonato Apertura del fútbol profesional de Bolivia con Always Ready.

Los “celestes” consiguieron un triunfo categórico en Santa Cruz, frente a Real Santa Cruz, por 4-2. Jusino (35' y 59'), Leo Vaca (53') y Abrego (67') hicieron los goles de la visita. Fernando Rodríguez (42') y Gómez (78') marcaron para el local, que hace siete partidos que no gana.



ES SINDICADA DE HABER RECIBIDO BS 99.528 PARA LA EJECUCIÓN DEL PROYECTO AYNÍ, DE FORTALECIMIENTO ORGÁNICO.

Exdirigente aprehendida por desfalco a Fondioc

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

La Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (Felcc) aprehendió ayer a la exdirigente de la Federación de Mujeres Campesinas de La Paz “Bartolina Sisa”, Felipa H., implicada en el desfalco al ex Fondo Indígena, informó el director nacional de esa unidad policial, Iván Rojas.

“Cumpliendo con la Orden

de Aprehensión y en el marco del caso LPZ141724 que lleva adelante la Fiscalía, el personal de la Felcc procedió a la aprehensión de la señora Felipa Huanca”, dijo Rojas a los periodistas.

Explicó que la exdirigente fue interceptada en vía pública donde fue notificada, inmediatamente aprehendida y conducida a la Felcc. (ABI)



FESTEJO DE BOLÍVAR, AYER EN SANTA CRUZ.